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A N FRA G E 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 

Dr. pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der Brennerautobahn 

In der zeitschrift "Die straße", Berichte der österreichischen 

Gesellschaft für Straßenwesen, vom Juni/Juli 1986 ist nachzule-

sen, daß bis Ende 1992 der durchgehende dreispurige Ausbau der 

Brennerautobahn abgeschlossen sein soll. Laut Generaldirektor 

Just soll dieser Ausbau 700 Mio. Schilling kosten. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen deshalb folgende 

A n fra g e 

1. Planen Sie den durchgehenden sechsspurigen Ausbau d8r 

Brennerautobahn? Wenn ja, bis wann wird er fertiggestellt 
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sein? Was wird der Ausbau endgültig kosten? Aus welchen 

Mitteln soll der Ausbau finanziert werden? 

2. Mit wieviel Prozent ist die Republick österreich an der 

Brennerautobahn AG beteiligt? 
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